

mérite le plus grand succès. Aussi espérons-nous vous voir y adhérer sans retard.

C'est dans ce but que nous vous envoyons une formule d'adhésion en vous priant de la signer et de l'envoyer au Comptoir. Nous vous invitons aussi à participer à la consécration elle-même, en assistant à la cérémonie officielle de Québec en septembre prochain. Il faut que la classe agricole de notre pays grandisse et se fortifie, tant au point de vue religieux qu'aux points de vue moral, social, professionnel et économique.

Votre tout dévoué,

ANATOLE VANIER,

président du Comptoir coopératif.

CONSECRATION DE LA CLASSE AGRICOLE AU SACRE-COEUR

Divin Coeur de Jésus, nous voici prosternés devant vous, pour reconnaître votre royauté d'amour sur nous, nos familles, nos terres et nos biens. Vous êtes la source infinie d'où découlent toutes les énergies chrétiennes, toutes les vertus sanctificatrices, toutes les grâces d'état.

O Jésus, notre rédempteur et notre Dieu, c'est vous qui avez soutenu le courage de nos agriculteurs, sanctifié leurs labeurs, fécondé leurs entreprises et leurs moissons. Vous avez béni nos défricheurs et vous avez multiplié leur postérité. C'est vous qui avez fait de notre classe agricole et de nos paroisses rurales l'honneur de notre pays et la pépinière de nos gloires.

Nous, les héritiers chrétiens des premiers défricheurs, sous les auspices du Coeur immaculé de Marie, de saint Jean-Baptiste, de saint Joseph, de sainte Anne et de saint Isidore, nous nous consacrons entièrement à votre Coeur.

Donnez-nous les vertus propres à notre belle profession : l'endurance, l'abnégation, la foi inébranlable, la soumission aux dispositions de la divine Providence. Bannissez de nos familles le luxe et l'intempérance. Donnez à nos champs la fécondité, à nos foyers, l'esprit de piété, de prière, de concorde et de charité.

O Coeur de Jésus, soyez notre refuge pendant notre vie et notre joie pendant l'éternité. Ainsi soit-il.